

不要輸在起跑點上

上回我們談到，培養孩子們的「自信心」必須要建立在神話語的基礎上，並有兩個重點：

- 1). 相信神為救主和生命的主
- 2). 相信神所應許的必然成就

所以「自信心」不是相信自己和相信自己能成就，而是相信神和相信神所應許的必然成就！

記得以前在學校，田徑教練曾經強調「不要輸在起跑點上」，因為一個賽跑者、如果不能在起跑點上盡心盡力，他已經輸了這場比賽！這句話一直在我心中震撼！那麼，什麼是我們人生的起跑點呢？

「彼後 1:3 神的神能已將一切關乎生命和虔敬的事賜給我們、皆因我們認識那用自己榮耀和美德召我們的主。 His divine power has given us everything we need for life and godliness through our knowledge of him who called us by his own glory and goodness. 4 因此他已將又寶貴又極大的應許賜給我們、叫我們既脫離世上從情慾來的敗壞、就得與 神的性情有分。 Through these he has given us his very great and precious promises, so that through them you may participate in the divine nature and escape the corruption in the world caused by evil desires. 5 正因這緣故、你們要分外的殷勤。有了信心、又要加上德行。有了德行、又要加上知識。 For this very reason, make every effort to add to your faith goodness; and to goodness, knowledge; 6 有了知識、又要加上節制。有了節制、又要加上忍耐。有了忍耐、又要加上虔敬。 and to knowledge, self-control; and to self-control, perseverance; and to perseverance, godliness; 7 有了虔敬、又要加上愛弟兄的心。有了愛弟兄的心、又要加上愛眾人的心。 and to godliness, brotherly kindness; and to brotherly kindness, love. 8 你們若充充足足的有這幾樣、就必使你們在認識我們的主耶穌基督上、不至於閒懶不結果子了。 For if you possess these qualities in increasing measure, they will keep you from being ineffective and unproductive in your knowledge of our Lord Jesus Christ.」

所以，當我們教養兒女時，這「信心」就是孩子們人生的起跑點；「彼後 1:3-8」也告訴了我們「孩子們靈命成長的衡量指標」是：

- 1。信心 (faith)
- 2。德行 (goodness)
- 3。知識 (knowledge)
- 4。節制 (self-control)
- 5。忍耐 (perseverance)
- 6。虔敬 (godliness)

7。愛弟兄的心 (brotherly kindness)

8。愛眾人的心 (love)

我們教養兒女，可在「信心」的起跑點上，一樣樣的建造起來，結出屬靈的果子。

切記！教養兒女「不要輸在起跑點上」、而這「信心」就是孩子們人生的起跑點：

- 1). 相信神為救主和生命的主
- 2). 相信神所應許的必然成就

願神幫助我們培養孩子們的「自信心」，必須要建立在神話語的基礎上；不要輸在「信心」起跑點上！阿門！